[image: image1.jpg]


Чашникский район
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	1.Наименование проекта: «Особенные дизайнеры»


	2.Срок реализации проекта: 12 месяцев


	3.Организация – заявитель, предлагающая проект:  Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Чашникского района»
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4.Цели проекта: создание и оборудование реабилитационно-трудовой мастерской в  отделении  социальной реабилитации, абилитации инвалидов Центра для содействия занятости людей с инвалидностью особо нуждающихся в социальной защите и неспособных на равных условиях конкурировать на рынке труда путём организации их социально-трудовой адаптации, реабилитации и интеграции в сферу занятости, используя защищенную занятость и поддерживающие трудовые отношения. 


	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

- оборудование социально-реабилитационной мастерской  в отделении социальной реабилитации, абилитации инвалидов Центра, расположенного по адресу: ул.Октябрьская, д.18, г.Чашники. Общая площадь предполагаемой мастерской – 23 квадратных метра. Одновременно в мастерской могут заниматься 5 граждан с инвалидностью под руководством инструктора по трудовой терапии;

- использование мастерской для применения инновационных технологий в оказании социально-реабилитационных услуг;

- оказание помощи в трудовой подготовке инвалидов, обеспечивающей защищенную занятость лиц с инвалидностью;  

- организация дневной занятости лиц с инвалидностью;

- развитие способностей и интересов у инвалидов к трудовой деятельности, трудовых навыков, обеспечивающих реализацию их прав и потенциальных трудовых возможностей;

- содействие инвалидам в подготовке к самостоятельной жизни;
- содействие инвалидам в трудоустройстве; работа с родственниками инвалидов в целях организации преемственности реабилитационных мероприятий в семье;

- привлечение внимания общественности к проблемам инвалидов в трудовой адаптации и в трудоустройстве.


	6. Целевая группа:  75 граждан с инвалидностью, посещающие отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов (инвалиды с особенностями психофизического развития, инвалиды с нарушением опорно-двигательного аппарата, инвалиды с нарушением зрения), проживающие на территории Чашникского района.


	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 

 Организация в отделении социальной реабилитации, абилитации инвалидов Центра системной работы по трудовой реабилитации и адаптации граждан с инвалидностью:
1) обустройство помещения для создания реабилитационно-трудовой мастерской;
2) [image: image4.jpg]


заказ, приобретение, доставка и установка необходимого оборудования и материалов для оснащения мастерской по изготовлению сувенирной продукции;
3) подготовка инструктора по трудовой терапии по обучению работе с деревом (приобретение нового опыта, расширение возможностей для реализации профессионального потенциала);
4) проведение информационной кампании о работе реабилитационно-трудовой мастерской «Особенные дизайнеры»;

5) создание инновационной модели – лазерная гравировка.

	8. Общий объём финансирования (в долларах США): 7700 

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	7000

	Софинансирование
	700

	 9. Место реализации проекта (область/район, город): Витебская область, г.Чашники, ул.Октябрьская,18

	10. Контактное лицо: 
Закревская Марина Николаевна, заведующий отделением социальной реабилитации, абилитации инвалидов  
marina.zakrevskaya.83@mail.ru;
8 (02133) 6 22 50 
+375333456065


Будем рады сотрудничеству!
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Chashnik district
	1.Name of the project: "Special designers"

	2.Project implementation period: 12 months

	3. The applicant organization offering the project: State institution "Territorial Center for social services of the population of the Chashnik district"
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4. Project objectives: creation and equipment of a rehabilitation and labor workshop in the Department of social rehabilitation, habilitation of the Center for the Promotion of employment of people with disabilities in special need of social protection and unable to compete on equal terms in the labor market by organizing their social and labor adaptation, rehabilitation and integration into the field of employment, using protected employment and supportive labor relations.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

- equipment of a social rehabilitation workshop in the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled of the Center located at Oktyabrskaya str., 18, Chashniki. The total area of the proposed workshop is 23 square meters. At the same time, 5 citizens with disabilities can study in the workshop under the guidance of an occupational therapy instructor;

- the use of the workshop for the application of innovative technologies in the provision of social rehabilitation services;

- assistance in the labor training of persons with disabilities, ensuring the protected employment of persons with disabilities;

- organization of day employment for persons with disabilities;

- development of the abilities and interests of people with disabilities to work, work skills that ensure the realization of their rights and potential employment opportunities;

- assistance to people with disabilities in preparing for independent life;

- assistance to persons with disabilities in finding employment; work with relatives of persons with disabilities in order to organize the continuity of rehabilitation activities in the family;

- attracting public attention to the problems of people with disabilities in work adaptation and employment.

	6. Target group: 75 citizens with disabilities attending the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled (people with disabilities with special psychophysical development, people with disabilities with musculoskeletal disorders, people with visual impairment) living in the territory of the Chashnik district.

	7. Brief description of the project activities:

Organization of the Center for Systematic Work on labor rehabilitation and adaptation of citizens with disabilities in the Department of Social Rehabilitation, Rehabilitation of the Disabled:

1) arrangement of premises for the creation of a rehabilitation and labor workshop;

2) ordering, purchasing, delivery and installation of necessary equipment and materials to equip a workshop for the manufacture of souvenirs;

3) training of an occupational therapy instructor in teaching woodwork (gaining new experience, expanding opportunities to realize professional potential);

4) conducting an information campaign about the work of the rehabilitation and labor workshop "Special designers";

5) The creation of an innovative model is laser engraving.

	8. Total funding (in USD): 7,700

	Source of financing 
	Amount of financing (in USD)

	Donor's funds
	7000

	Co-financing
	700

	 9. Location of the project (region/district, city): Vitebsk region, Chashniki, Oktyabrskaya str., 18

	10. Contact person:

Zakrevskaya Marina , Head of the Department of Social Rehabilitation, Habilitation of the disabled

marina.zakrevskaya.83@mail.ru;

8 (02133) 6 22 50

+375333456065


We will be glad to cooperate!
